

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Sábado, 24 Julio 2021 08:48

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 418



(Tomado de Cubadebate)

El viceministro del Ministerio de Comercio Interior, Harold Pérez Teira informó en conferencia de prensa que a partir del lunes 26 de julio comenzará la venta paulatina de la canasta familiar normada del mes de agosto “El ciento por ciento de los productos no estarán ese día en la red minorista del país, pero se trabaja para que el arroz sea uno de los que si se puedan comercializar en esa fecha”, agregó.

“En el producto arroz se incrementará el per cápita a 10 libras por persona, o sea además de las siete libras que se consideran la canasta familiar normada, se estarán comercializando tres libras por consumidor de forma regulada controlada”, destacó el viceministro.

Asimismo, enfatizó “no quiere decir que vayan a estar el día 26, las 10 libras en el cien por ciento de las bodegas. Se trabaja de conjunto

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Sábado, 24 Julio 2021 08:48

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 418

con el Ministerio de Transporte y con las autoridades de las provincias para que al menos estén las primeras siete libras que clasifican como canasta familiar normada”

En el caso de los productos de aseo para el mes de agosto se entregará una pastilla de jabón de lavar por consumidor, producto que antes se distribuía por composición de los núcleos. El jabón tocador que se estaba comercializando a dos unidades por consumidor, se incrementa una unidad, es decir tres jabones por persona. El resto de los productos de aseo-la crema dental y el detergente líquido- se continúan vendiendo como está previsto.

El viceministro aseguró que los productos del mes de julio están garantizados, tantos los que se comercializan en el mes, como los otros de distribución diaria como la leche y el pan. En el mes en curso-destacó- tiene una particularidad el pollo, su distribución estará concentrada en los últimos días del mes y en algunos territorios los primeros tres días del mes de agosto en algunas provincias.

Se han entregado más de 5 000 núcleos excepcionales

En la conferencia de prensa también se habló sobre la resolución 96 emitida por la Gaceta Oficial el 15 de julio del 2021 y puesta en vigor el día 19 que autoriza de forma excepcional constituir un núcleo para aquellos consumidores que se encuentran en las siguientes situaciones:

No mantienen dirección actualizada en la provincia donde residen, y reciben la canasta familiar normada por el lugar de origen;

No cuentan con el Certificado de habitable de la vivienda donde residen; y nunca antes han sido censados o repatriados.

La jefa del departamento de Registro de Consumidores del MINCIN, María de los Ángeles Echavarría Escalante aclaró que la constitución de estos núcleos está vigente hasta el 31 de diciembre del presente año. “A cuatro días de implementada la resolución se han atendido en el país 12 403 consumidores, y se han entregado 5 152 núcleos, quedan en proceso 5 236”, puntualizó.